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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Tornano i passaggi pedonali e spariscono gli arredi di moderazione; 
l’esempio di Minusio farà scuola? 
 
 
A pochi anni dalla realizzazione dell’arredo stradale a strisce colorate trasversali o longitudinali, 
triangoli, ecc. che aveva giustificato la soppressione di diversi passaggi pedonali catalogati come 
“pericolosi” abbiamo preso atto che l’arredo in questione è stato completamente rimosso. 

Inoltre e con particolare piacere possiamo constatare che è stato ripristinato un passaggio 
pedonale più o meno laddove era stato soppresso per far posto all’arredo citato. 

Nella recente discussione in Gran Consiglio (settembre 2013) sulle mozioni Ghisletta e Maggi del 
20101 , messaggio n. 6392, e rapporto della commissione pianificazione  avevamo chiesto  al CdS 
chiarezza sulle misure di sicurezza per i pedoni.  

Nel frattempo non abbiamo avuto alcuna nuova informazione sebbene quanto constatato a 
Minusio con il ripristino di un passaggio pedonale denota  un importante e positivo cambiamento di 
paradigma per rapporto a quanto fatto negli ultimi anni. 

Riteniamo la situazione di incertezza che persiste ormai da anni in questo delicato settore della 
sicurezza stradale che riguarda gli utenti della strada più deboli cioè i pedoni tra i quali i più a 
rischio sono bambini e anziani, vada chiarita.  
 
Considerato quanto sopra i sottoscritti deputati chiedono al lodevole CdS: 

1. Sulla base di quale cambio di strategia o nuove prescrizioni sono state cancellate le numerose 
bande colorate che costituivano l’arredo per la moderazione del traffico a Minusio, tipologia di 
arredo che fino a pochi anni fa veniva definito come la miglior soluzione per garantire la 
sicurezza ai pedoni ? 

2. Quanto recentemente eliminato lo è definitivamente e verrà ripristinato in altra forma ad 
esempio altri nuovi passaggi pedonali ? 

3. È ancora valido il documento Direttiva 2004 Interventi di moderazione, arredo e segnaletica su 
strade cantonali,  se no è prevista una nuova edizione della stessa ? 

4. Quanto realizzato in questi mesi a Minusio troverà applicazione anche negli altri comuni dove 
bande colorate avevano sostituito passaggi pedonali ? 

 
 
Bruno Storni 
Canevascini - Cozzaglio -  
Lepori - Maggi 
 

   
1 Mozioni 22 febbraio 2010 presentata da Raoul Ghisletta e cofirmatari per il gruppo PS, ripresa da Bruno Storni, 
«Credito quadro a favore del rafforzamento delle misure di protezione dei pedoni e dei ciclisti» e 23 febbraio 2010 
presentata da Francesco Maggi e cofirmatari «Misure urgenti per la protezione dei pedoni» . 
 


